CONTRA LAS — CUERDAS —



#OPINIÓN

NACHO MIER Y *ALITO* EN LOS MISMOS ZAPATOS

En ambos casos existe violación a la secrecía de la información oficial y debido proceso



as declaraciones de Ignacio Mier a la prensa en las últimas horas son idénticas a la defensa que de sí mismo hace Alito Moreno dentro y fuera del país desde hace unas semanas tras ser in-

vestigados, exhibidos por las autoridades al violarse sus debidos procesos en las indagatorias en ambos casos para sacar a la luz sus excesos y malos pasos por supuesto enriquecimiento ilícito, lavado y defraudación fiscal.

El coordinador de Morena en la Cámara de Diputados que llamó vandalito a Moreno tras rechazar la Reforma Eléctrica propuesta por el presidente López Obrador, ahora vive en carne propia la misma historia que el líder nacional del PRI. Ignacio Mier se queja de una persecución de parte del gobierno de Puebla a cargo de Luis Miguel Barbosa.

Las dos historias

ya cayeron

en la Fiscalía

General de la

República

En ambos casos existe violación a la secrecia de la información oficial y debido proceso. Las pruebas acumuladas están integradas en expedientes, una la lleva la fiscalía de Campeche, es el caso del presidente nacional del PRI y por el otro la fiscalía de Puebla. Las dos historias ya cayeron en la Fiscalía General de la República, pero en el escritorio

de Alejandro Gertz Manero se verá que cauce habrán de tomar. Por un lado, parece que sobre Alito Moreno no habrá piedad, ni consideración alguna para acreditar los delitos que se le imputan y que siguen saliendo semana a semana en el tolkshow de los martes de Layda Sansores, gobernadora de Campeche, donde se divulgan fragmentos de comunicaciones privadas del priista con actores en los que él mismo habla de negocios al margen de la ley.

En el otro caso, ha sido al revés: no ha sido la fiscalía local, sino el propio investigado, quien ha recurrido a la FGR en busca de una tabla de salvación para que lo blinde y lo proteja del peso de la ley que parece caer poco a poco sobre la cabeza de Mier. El gobierno de Barbosa integró en una investigación la ruta de un tráfico de armas, que lo implica en la red, incluso una diputada suplente de Tecamachalco, Puebla, cercana a él, está en la cárcel. Dos ministeriales que investigaban fueron ejecutados y sin temblarle la voz Barbosa le carga responsabilidad a Mier. La UIF, de Santiago Nieto, integró una investigación por lavado y defraudación que involucran a Mier y

otrossocios, por eso lo demanda junto con el gobernador y el fiscal local. ¿Medirá con la misma vara la fiscalía ambos casos? ¿O en la carpeta de Puebla se van a inclinar por el diputado?

UPPERCUT: Se darán a conocer los resultados del nuevo análisis al cuerpo de Debanhi. Los dueños y encargados del

hotel dande murió la javen obstruyeron la justicia y van a fincar responsabilidades.

> CONTRALASCUERDASMX@GMAIL.COM / @ALEXSANCHEZMX